

Antrag Nr. 14-F-03-0070

Grüne

Betreff:

Fahrradparkhaus in der City-Passage
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 5.6.2014 -

Antragstext:

Sichere und trockene Fahrradabstellmöglichkeiten fehlen in der Innenstadt. Die Neugestaltung der City-Passage böte die Möglichkeit dort ein Fahrradparkhaus zu integrieren. Insbesondere Für Nutzer von Elektrofahrrädern wäre ein sicheres Parken mit der Möglichkeit den Akku aufzuladen zukünftig ein gutes Argument mit dem Rad in die Stadt zum Einkaufen zu fahren.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

mit der SEG in Kontakt zu treten, um die Möglichkeiten zu erörtern in der City-Passage ein Fahrradparkhaus zu integrieren und dafür die entsprechenden Finanzmittel zur Verfügung zu stellen.

Wiesbaden, 02.07.2014

Claus-Peter Große
Verkehrspolitischer Sprecher

Carola Pahl
Fraktionsreferentin